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Pour recevoir directement par courriel diverses informations communales (manifestations, 
réunions du conseil…, ou même bulletin municipal), envoyez un message au secrétariat :  
mairie@albussac.fr 

De plus, pour être avertis dans les meilleurs délais de certaines informations (coupure sur 
réseau d’eau, route barrée…) et, dans le même temps, permettre des économies de courrier 
à la commune, transmettez votre adresse mail et votre numéro de téléphone portable au 
secrétariat de mairie. 
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Le Mot du Maire  

Chères albussacoises, chers albussacois, 

Tout d’abord, je vous souhaite personnelle-
ment, au nom de toute l’équipe municipale et 
au nom de tous les agents municipaux de pas-
ser de belles fêtes de fin d’année. 

Vous trouverez un peu plus loin le détail finan-
cier des principaux travaux mais en voici un pe-
tit résumé : 

• la voirie : cette année fut un peu particu-
lière ; nous souhaitions faire des travaux de 
sécurisation dans le bourg en passant par 
une phase d’aménagements provisoires 
mais, cela n’est finalement pas si simple de 
trouver le matériel nécessaire. L’idée ne 
tombe pas à l’eau et, malgré tout, suite aux 
travaux effectués sur le réseau d’eau, nous 
ferons à peu près 40.000 euros de revête-
ments complémentaires ici et là (aux abords 
de la salle polyvalente, au Bros Bas…). 

• l’école : les réflexions s’affinent et l’archi-
tecte devrait nous fournir le projet définitif 
en début d’année pour un appel d’offres au-
près des entreprises en février et un début 
des travaux en mai 2024. 

• l’éclairage public : après une première 
tranche dans le bourg, une deuxième vient 
juste de se terminer aux Quatre Routes ; 
tout le reste de l’éclairage va être renouvelé 
dans un programme global initié par la 
FDEE (Fédération Départementale d’Electri-
fication et d’Energie) au niveau de la Cor-
rèze. Ainsi, la totalité des lampadaires se-
ront remplacés d’ici 2025. 

• le réseau d’eau : les travaux sont terminés, 
il reste uniquement les reprises de revête-

ment routier prévues au retour des beaux 
jours. 

• pour information, nous préparons actuelle-
ment, avec l’aide d’un comité consultatif et 
de certains habitants des Quatre Routes,  
l’installation de tables explicatives (sur les 
événements de juin et juillet 1944) qui se-
ront placées à proximité du monument des 
Murels et aux Quatre Routes. L’inauguration 
est prévue le 8 juin 2024. 

Je voudrais remercier les participants à la réu-
nion publique qui s’est tenue début novembre. 
Un moment apprécié autant par les élus que 
par les personnes présentes. Exercice à repro-
duire ! 

Pour information également, le site Internet de 
la commune a été entièrement « relooké » ; un 
très grand merci à la personne qui a réalisé ce  
beau travail. 

J’en termine pour vous informer de l’arrivée 
d’un nouvel agent au sein du secrétariat en la 
personne d’Anne Aubry. Cette dernière a été 
recrutée en emploi aidé et va être formée par 
Sylvie Texier. En effet, cette dernière va faire 
valoir ses droits à la retraite en juillet 2025 et 
sera donc remplacée par Anne. J’en profite 
pour remercier très sincèrement tous les agents 
municipaux pour la qualité de leur travail, leur 
assiduité et leur professionnalisme ! 

En conclusion, je vous adresse mes vœux les 
plus sincères et les plus chaleureux. Que 2024 
vous apporte joie, bonheur, prospérité et sur-
tout une très bonne santé ainsi qu’à tous ceux 
qui vous sont proches. 

Sébastien Meilhac 

Venez découvrir notre 
nouveau site Internet : 
www.albussac.fr 
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Mariage 

 
VEYRINE Audrey Yolande Jacqueline -  

                      FAGE Yann Mathieu 

ATTOUCHE Pablo, Bros-Haut 

COUDERT Raphaël, Rue du Stade 

FIALIP Marceau, Jassat 

 

État civil 2023 

Naissances  

Décès 

 
BEAUVERIE Hélène Léontine épouse LEYRIS, Chantarel 

BRAY Jean Antoine, Les Oliviers 

BROS Berthe Marie veuve PERGNE, Prézat 

FEUILLET Monique Danielle épouse SOLAL, Malbuisson 

GRENIER Daniel Grégoire, Les Quatre Routes 

HUDIN Fabrice Laurent Didier, Lestrade 

LESCURE Germaine épouse SERVANTY, Chantarel 

LEYMARIE André Joseph, Les Bastides 

LUDIER Madeleine veuve BEAUVERIE, Lestrade 

THOMAS Serge, Roussanne 

VANNAIRE Laurent Gabriel, Pont de la Pierre 
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État civil - recherches généalogiques 

BLAVIGNAC Paul Antoine Jean à Chabrier 
BOIL Antoinette Berthe Marie à Lacroix 
BOURDET Jean Albert au Bros Haut 
CHASTRUSSE Jean Auguste au Madelbos 
COMBE Marie Madeleine à Bernicou 
DANCIE Yvonne au Bourg 
DUVAL Rose à Aubiat 
ESCARAVAGE Marie Renée aux 4 Routes 
FAYE Adrien à Chastrusse 
FIALIP Germaine Joséphine au Faurissou 
FOIX Julia Fernande à Chastrusse 
GORSE Louis aux Rochettes 
GOUDOUR Antoine André Joseph à Aubiat 
GRAFFOUILLÈRE Marie Jeanne au Bourg 
GROUILLE Marie à Lachaud 

LACHAUD Henri Joseph à Chantarel 
LAFARGUE Louis au Bros-Haut 
LEYMARIE Marie Antoinette à Aubiat 
LEYMARIE Marie Rose à Jassat 
NAUDOUX Idalie Eugénie à Lachaud 
POUJADE Marie Louise à Lafage 
QUEYREL Marthe Marie Louise au Bourg 
SALGUES André Jean François à Lachaud 
SERVANTIE Paul au Bourg 
SOURIE Yvonne au Bros-Haut 
SOUSTRE Antoine à Aubiat 
TEIL Antoine Roger à Malbuisson 
TEIL Jeanne Marie Louise à La Salesse 
TRÉMOUILLE Antoine Maurice à Aubiat 
TREMOUILLE Jean Léon Emile à Malbuisson 

Mariages 1973 

AMAN Michel Claude - TEIL Joëlle 
BAUDOUIN Gérard Henri - LEYMARIE Nicole Marie Denise 
CHAMMARD Jean Claude - TEIL Giselle Monique 
CHARBONNIERAS Jean-Baptiste - RABÈS Marie-Christiane Andrée 
CHASTANET Jean-Marie Antoine - LEYMARIE Jacqueline Marie Léone 
FELDIS Bernard André Gontran - FIALIP Martine 
GENDRE Erick Robert - SAULE Michelle Marie Marcelle 
LUC Lucien Bernard - SIREYX Yvette Hélène 
LONGOUR Albert - RIBAT Jacqueline Josette 
TRIBOULLIER François-Xavier Christian - LHERBEIL Anne Marie Josette 
VAUDRON Pierre Robert François - SAULE Jeanine Marie Louise 

Naissances 1923 

Décès 1973 

ALLEYRAT Chéri, Prézat 
BARBAZANGES Marie Louise épouse BÉCHAREL, Les Quatre Routes 
BOURDET Antoine, Bros-Haut 
BOUTOUYRIE Anna Marthe Louise épouse ALLEYRAT, Prézat 
CHASTRUSSE Isidore, Chastrusse 
DAUMARD Bernard Jean, Lavergne 
GELHAR Marcel Victor, Bourg 
GRAFFOUILLÈRE Grégoire, Madelbos 
LAFARGUE Marie Alexandrine 
LESCURE Paul, Chantarel 
MAZET Mathilde épouse MACHEIX, La Commanderie 
NAUDOUX Antonia Baptistine, Le Bourg 
SOUSTRE Mathilde épouse BOUDRIE, Madelbos 
TEIL Emile Fernand, Chastrusse 
TRÉMOUILLE Pierre, Aubiat 
TRÉMOUILLE Pierre Antoine, Roche de Vic 
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Travaux 

 

A compter de 2024, les services de la Mairie offrent aux abonnés (services eau et as-
sainissement collectif), la possibilité de régler leurs factures par prélèvement mensuel. 

Prendre contact avec le secrétariat avant le 20 Janvier 2024 

Cantine scolaire 

repas d’un élève : 1 € 

Garderie scolaire 

journée (matin et soir) : 1,85 € 

1/2 journée (matin ou soir) : 1 € 

Eau (rôle 2024 - consommation 2023) 

abonnement : 123 € 

prix du m3 de 0 à 500 m3 : 1,70 € 

prix du m3 de 501 à 1.000 m3 : 1,50 € 

à partir de 1.001 m3 : 1,30 € 

Assainissement collectif (rôle 2024 -           
consommation 2023) 

abonnement : 105 € 

m3 eau usée : 1,32 € 

SPANC (Service Public d’Assainissement Non 
Collectif) 

contrôle d’une installation neuve ou             
réhabilitée : 220 € 

contrôle des installations existantes             
(tous les 8 ans) : 88 € 

Salle Polyvalente R. Raoul (tarifs pour 
les albussacois) 

week-end : 250 € 

journée ou soirée en semaine : 150 € 

Photocopies (noir & blanc) 

format A4 (21x29,7) : 0,20 € 

format A3 (29,7x42) : 0,30 € 

 

 

Tarifs des services communaux - Année 2024 

 
Dépenses TTC 

Subventions atten-
dues ou versées 

Matériel école 10.571,50 10.571,50 

Travaux éclairage public (coût total : 7.993,50 HT) 
 part communale 

 
2.797,51  

Téléphonie & site Internet 3.372,00  

Signalétique & panneaux routiers 1.764,45  

Matériel (désherbeur, poubelles…) 4.507,72  

Eglise : travaux sur horloge et sécurisation cloches 2.178,00  

Sectorisation & télésurveillance - réseau d’eau (coût 
total : 73.150,00 HT) part communale 

 
34.000,00 

 

Renouvellement et interconnexion réseaux eau 483.978,00 83.020,00 

Ci-dessous le détail financier des principaux travaux terminés au cours de l’année 2023 
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Le tri 

Depuis le 1er janvier 2023, le geste de tri est 
simplifié pour vous, tous les emballages se 
trient et doivent désormais être déposés dans le 
bac de tri à couvercle jaune (ou couvercle bleu, 
selon les villages ; vérifier l’autocollant apposé 
sur le container). 

Avant cette date, seuls les bouteilles et flacons 
en plastique pouvaient être déposés aux côtés 
des emballages en métal, en papier, en carton 
et en verre. Depuis le 1er janvier 2023, il 
est possible de déposer dans le bac à cou-
vercle jaune (ou bleu) les emballages en 
métal, en papier, en carton, les briques 
alimentaires, et tous les emballages en 

plastique sans exception (en vrac ou dans 
les sacs de tri disponibles gratuitement en 
mairie). Plus de simplicité dans les règles de 
tri, c’est moins d’hésitations ! 

Pour les habitants, le bénéfice est immédiat 
avec un geste de tri quotidien facilité qui de-
viendra, nous le souhaitons, systématique. Pour 
la commune, moins d’erreurs dans le bac, 
moins de refus en centre de tri et donc un plus 
fort taux de recyclage à l’échelle du territoire. 

Désormais, une nouvelle signalétique est appo-
sée sur tous les bacs de tri du territoire. 

Les biodéchets 

Mise au point sur le tri à la source des biodé-
chets à partir du 1er janvier 2024. 
Conformément au droit européen et à la loi 
« Anti-Gaspillage pour une Économie Circu-
laire’ » (AGEC), le tri à la source des biodéchets 
sera obligatoire pour tous les producteurs de 
déchets (professionnels et particuliers) à comp-
ter du 1er janvier 2024.  Il sera donc interdit 
de déposer ses biodéchets produits dans 
les sacs noirs d’ordures ménagères. 
La Communauté de Communes Xaintrie Val’Dor-
dogne ayant la compétence de la collecte des 
déchets se positionne sur la gestion de proximi-
té (le COMPOSTAGE) pour élimer les biodéchets. 
Qu’est-ce qu’un biodéchet ?  
C’est un déchet non dangereux biodégradable 
de jardin, déchet alimentaire ou de cuisine 
(épluchures de fruits et légumes, reste de repas, 
marc de café…). 
Pourquoi traiter ces biodéchets ? 
- les biodéchets compostés seront autant de dé-
chets qui ne passeront pas par la collecte et le 
traitement, donc qui ne seront pas facturés. Ils 
représentent 30% de nos ordures ménagères. 

- le compostage de ces déchets nous permet 
d’avoir à disposition la matière idéale pour 
amender fleurs et potager… 
La Communauté de Commune participe active-
ment par la location de plusieurs broyeurs pour 
les végétaux (branchages pour broyat…) ou en-
core par la vente de composteurs à tarif réduit, 
et sur les communes plus urbaines par la mise 
en place de composteurs partagés. 
Le pôle Prévention de Xaintrie Val’Dordogne est 
d’ores et déjà mobilisé pour répondre aux ques-
tions de la population en intervenant dans les 
communes, les marchés et renouvellera ses in-
terventions en 2024. 
Pour tous renseignements, n’hésitez pas à con-
tacter le Service Technique de la Communauté 
de Communes au 05.55.28.96.50 
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Extension des consignes 

de tri, les 3 règles à rete-

nir : 

1. C’est un emballage ? 

Vous prouvez le dépo-

ser dans le bac de tri ! 

2. Inutile de le laver, il suf-

fit de bien le vider. 

3. Déposez vos embal-

lages dans le bac, sé-

parés les uns des 

autres. 

Depuis le 1er janvier 2023, 

plus de doute, tous les em-

ballages se trient ! 

La Communauté de communes Xaintrie 
Val’Dordogne exerce la compétence déchets en 
régie. Dans les années 1990, le territoire (par 
le biais du SICRA) a fait figure de référence par 
son engagement dans un triple objectif : 

• la collecte sélective des déchets, 

• l’organisation de la valorisation matière, 

• la recherche de la valorisation maximale. 
Précurseur en son temps, ce schéma a permis 
d’accéder à des performances très honorables. 
Ce modèle est désormais influencé par un con-
texte législatif, réglementaire et sociétal en 
pleine évolution. Ainsi, pour éviter une aug-
mentation du coût pour l’usager, il est néces-
saire de repenser le schéma initial : 

• l’extension des consignes de tri à l’en-
semble des matières plastiques (nouvelles 
directives mises en place depuis le 1er jan-
vier 2023), 

• la généralisation du tri des biodéchets à la 
source (voir article ci-contre), 

• la prise en compte de l’augmentation im-
portante du coût de collecte et de traite-
ment des déchets. 

 

Les modalités d’action peuvent être résumées 
de la façon suivante : 

• la mise en place de la tarification incitative 
(une tarification plus juste et en lien avec le 
service rendu grâce à l’identification des 
usagers et à la comptabilisation de leur uti-
lisation du service au niveau des Ordures 
Ménagères) à compter de l’exercice 2026, 

• la fin de la collecte par bacs de regroupe-
ment (container Ordures Ménagères et con-
tainer Tri) au profit de colonnes aériennes 
ou enterrées, baptisées Point d’Apport Vo-
lontaire (PAV) qui seront réparties en 12 
points sur le territoire communal (voir carte 
ci-après). 

En pratique, à partir de 2026, un badge (ou 
carte) vous donnera accès à la colonne Or-
dures Ménagères. En bref, moins de déchets 
jetés, et la part incitative facturée sera plus 
faible ! 

Les emplacements des PAV dessinés sur la 
carte ne sont pas encore définitifs : ils sont 
prévus à des endroits « stratégiques » de cir-
culation. 

Jeter moins, trier plus, traiter mieux ! 
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Futurs points d’apport volontaire (PAV) 
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Familles Rurales Albussac 

Les activités du deuxième semestre 2023 : 

• la sortie « cerf-volant » aux Tours de 
Merle,  annulée vu la météo exécrable ! 

• les enfants ont pu se lancer dans la tradi-
tionnelle chasse aux bonbons d’Halloween. 
L’ambiance était là : 28 monstres, fan-
tômes et sorcières ont déambulé dans le 
bourg à la tombée de la nuit, dans le 
brouillard ! 

 

 

Notre implication au sein du Collectif des As-
sociations Albussacoises nous donne toujours 
un coup de pouce financier très appréciable 
et permet de mettre en place des animations 
et/ou activités à tarif minime pour les enfants 
et/ou leur famille. 

Tous les lundis soir, la « section Gym » fonc-

tionne bien. Toute personne intéressée peut 

venir découvrir cette activité (le premier cours 

est gratuit). Renseignements auprès de Mari-

na (06.89.71.85.44). 

Pour connaître nos prochains rendez-vous, 

renseignements auprès d’Isabelle (06.71.51. 

99.86). 

Nous rappelons que, pour participer aux diffé-
rentes activités, l’adhésion est obliga-
toire : 20 € par an et par famille. 

 

Meilleurs vœux pour 2024 

LE MOT DES ASSOCIATIONS COMMUNALES 

 

Un 1er groupe de monstres et sorcières le 31 octobre 

Une partie des participants au rendez-vous pour 

le dernier cours de gym de l’année 2023 



11 

U.S.F.V. ALBUSSAC NEUVILLE 

Dans le cadre de l'association omnisports de l'USFV Albussac Neuville, cette dernière souhaite faire 
profiter gratuitement aux personnes intéressées une découverte du Touch Rugby Five. Ce sport-
santé de loisir qui se veut ludique et mixte ouvert aux jeunes et moins jeunes, est un jeu de balle en 
mains où il n’y a pas besoin d’avoir déjà des acquis de joueur pour le pratiquer ou d’être un grand 
sportif. Les chocs physiques sont proscrits à part le fait de toucher le joueur. Et il se joue sur une 
surface réduite de jeu. Alors n'hésitez pas à contacter Guillaume Trémouille (06.73.13.27.60) pour 
partager un moment de convivialité autour d'un sport que l'on peut exercer juste pour le plaisir. 

Les licenciés de notre club de football de 
l’USFV Albussac Neuville ont rechaussé les 
crampons pour une nouvelle saison sur le 
Stade Municipal du 16 Août 1942. 
Notre équipe masculine continue sa route au 3e 
niveau départemental. Un début de saison con-
vaincant pour l’optique d’un nouveau maintien 
avec un groupe qui a peu changé mais renfor-
cé de quelques éléments ayant connu des divi-
sions supérieures. Une nouvelle équipe enca-
drante avec François Plas et Raymond Magné 
qui amènent, eux aussi, leurs expériences pas-
sées sur le terrain. 
Notre équipe féminine, qui se retrouvait en 
sous-effectif pour débuter la saison, a trouvé 
un accord avec le club de l’AS Collonges Chauf-
four pour former l’Entente des Clubs Albussac-
Chauffour. Un effectif avec beaucoup de 
joueuses novices qui, elles aussi, font un dé-
part prometteur au 1er niveau départemental. 
Le groupe est encadré par Cyrille Sauvan qui 
apporte son acquis d’entraineur de l’équipe se-
nior masculine. 
Nos licenciés de l’école de football, évoluant 
avec l’AJAX dans les catégories U17, U15 et 
U13, font bonne figure car, dans ces 3 catégo-
ries, les équipes font la course en tête de leur 
différent championnat. Une deuxième partie de 
compétitions qui s’annonce pleine d’enjeu 
sportif. 
Nous félicitons, également, notre jeune arbitre 
Gabriel Sauvan pour la validation de son stage 
arbitral au District de Brive-la-Gaillarde. Nous 
lui souhaitons un grand avenir dans cette nou-
velle fonction.  
L’activité et la continuité de notre association 
sportive ne seraient rien sans tous nos béné-
voles, licenciés ou non, qui contribuent à pé-
renniser l’existence de l’USFV Albussac Neu-
ville. Le club remercie toutes ces personnes qui 
œuvrent pour la logistique lors des manifesta-
tions et grandement ceux qui donnent un coup 
de main à la buvette ainsi que nos arbitres de 

touche les samedis et dimanches pendant les 
compétitions sportives. 
Pour cet hiver, les concours de belote seront 
toujours d’actualité. 
L’USFV Albussac Neuville remercie M. Meilhac 
Sébastien (Maire d’Albussac) et M. Moisson Al-
bert (Maire de Neuville) ainsi que leurs conseil-
lers municipaux respectifs pour leur fidélité et 
leur soutien envers notre association. Nous joi-
gnons à ces remerciements les agents commu-
naux pour l’entretien du Stade Municipal du 16 
Août 1942 d’Albussac.   
Le club remercie tous les partenaires publici-
taires, anciens et nouveaux, de notre calen-
drier dont la participation financière cumulée à 
vos dons participe à la pérennité de notre as-
sociation sportive sur le plan budgétaire.  
A cette occasion, nous remercions la société 
SCE cabinet d’expert-comptable, située à Ar-
gentat sur Dordogne et son dirigeant, ancien 
joueur du club, M. Salgues Patrice ainsi que M. 
Lafont Yannick, dirigeant de l’entreprise Lafont 
Couverture située à Albussac, pour avoir offert 
des jeux de maillots aux licenciés du club. 
L’USFV Albussac Neuville adresse une grosse 
pensée à nos anciens du club, disparus ou en-
core présents sur le bord du stade, qui ont 
œuvré pour le club pour qu’à ce jour il soit tou-
jours présent. 
L’USFV Albussac Neuville vous souhaite à tous 
et toutes une bonne et heureuse année 2024. 
Le Président : 
Guillaume 
Trémouille      

callto:06%2073%2013%2027%2060
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Les Amis de la Franche Valeine 

Les Amis de la Franche Valeine ont tenu leur as-

semblée générale le 18 novembre. Le conseil d’ad-

ministration a nommé Yves Puyfages au poste va-

cant de vice président et renouvelé sa confiance 

aux autres membres du bureau. Nous tenons à re-

mercier, très sincèrement, Michel Poujade, qui a 

souhaité se retirer du bureau, pour son engage-

ment indéfectible auprès de l'association durant 4 

années et savons que nous pouvons continuer à 

compter sur lui. Déjà 112 adhérents pour 2024, les 

«  anciens », socle de notre club, sont toujours pré-

sents et les nouveaux amis accueillis en 2023 sont 

partants pour partager nos prochaines activités. 

Le 16 septembre, c'est un groupe de 94 personnes 

qui a partagé le repas table ouverte concocté par 

notre traiteur de St Cernin de Larche. 

Du 23 au 27 septembre, nous nous sommes rendus 

en Cantabrie, le pays basque espagnol. Très belle 

région avec une grande diversité de paysages, au 

cœur de l'Espagne verte, entre rivages où alternent 

plages et rias, collines du moyen pays et mon-

tagnes élevées de la chaine des Pics d'Europe. La 

région possède un patrimoine culturel exception-

nel, des palais construits par les « américains » es-

pagnols partis faire fortune aux Etats-Unis au 

XIXème siècle et des ouvrages religieux médié-

vaux ou contemporains. Un séjour unanimement 

apprécié des participants. 

le 18 novembre, nous étions 95 à partager le repas 

que le club a offert à tous ses membres à l'issue 

de l'assemblée générale. 

Dimanche 7 janvier 2024, nous débuterons l'année 

avec la traditionnelle galette des rois offerte à partir 

de 15 heures à la salle polyvalente Raymond Raoul. 
Dimanche 4 février 2024 à 14 h, aura lieu notre tra-
ditionnel loto, l'ouverture des portes se fera à 13 h 
30. L'an dernier, cette animation a connu un vif 
succès que nous espérons bien renouveler en 2024. 
Nous y travaillons en mettant en jeu de très nom-
breux lots de qualité pour les 6 premières par-
ties et pour la dernière quine, nous re-proposons la 
partie « Dédé revient » avec un bon cochon élevé 
sur la commune, des boudins et des saucisses con-
coctés par notre ami « Bébert ». Tous ces lots fe-
ront le bonheur des heureux gagnants. 
Si vous ne pouvez venir et que vous souhaitiez par-
ticiper, demandez des cartons en pré-vente auprès 
de nos adhérents pour la somme de 4€ le carton. 

Notre repas de Printemps aura lieu le 
samedi 13 avril 2024. 
Pour mai-juin 2024, nous préparons 
une sortie d’une journée autour du ca-
nard à St Rabier avec le matin la vi-
site libre des jardins de l'imaginaire à 
Terrasson Lavilledieu, le déjeuner au 
restaurant le grand Coderc et pour di-
gérer, l'après-midi, nous terminerons 
par les chocolats Bovetti à Terrasson. 
Une autre journée sera proposée au 
Bugue en Périgord, le village du Bour-
nat nous plongera dans les années 
1900. 
Pour septembre 2024, nous envisageons un séjour 
en Corse, 7 jours et 6 nuits avec traversée en ba-
teau depuis Toulon et arrivée à Bastia. Au pro-
gramme le cap Corse - Saint Florent - Calvi -
l'Ile Rousse - les villages de la haute Balagne - les 
calanches de Piana – Bonifacio - Ajaccio… et un re-
tour en bateau depuis Ajaccio. Déjà beaucoup de 
nos adhérents ont exprimé l'envie d'y prendre part 
mais il devrait rester quelques places, si vous êtes 
intéressés, manifestez-vous ! 
Notre animation jeux de société se déroule tous les 
jeudis après-midi à la salle polyvalente Raymond 
Raoul de 14 h à 18 h. Joueurs débutants ou confir-
més, n'hésitez pas à venir nous rejoindre. Notre 
panel d'activités s'est enrichi du jeu de «  la vallée 
de la Dordogne corrézienne » que la mairie nous 
a très gentiment offert …. et quand il fait beau, ve-
nez disputer une partie de boules. 
Prenez soin de vous, bonne année 2024 à tous. 
Renée Trémouille 

La Fabada - soupe 

espagnole 

dégustée à Potes 

Devant le palais Sobrellano à Comillas 
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L’année scolaire 2023-2024 a repris en septembre 
avec un effectif d’enfants à la hausse, soit 31 
élèves répartis sur les 2 classes : les GS, CP et CE1 
avec Mme Dumortier et, les CE2, CM1 et CM2 avec 
la directrice, Mme Féola. L’école a accueilli 8 élèves 
de Grande Section qui se sont très bien intégrés à 
l’ensemble de l’école et qui ont rapidement pris 
leurs marques. 

Sur le plan des manifestations, l’A.P.E. a relancé le 
4 novembre, le loto de l’école qui a rencontré un 
franc succès avec près de 200 personnes présentes 
pour un événement qui n’avait pas eu lieu depuis 4 
ans. Les plus chanceux sont repartis avec de nom-
breux lots, tous assez conséquents. La quine en-
fant a récompensé tous les petits joueurs de la ma-
ternelle à la sixième. L’A.P.E. remercie tous les par-
ticuliers, commerçants, associations et entreprises 
d’Albussac, et de toutes les communes avoisinantes 
qui nous financent une grande partie des lots. Tout 
au long de la soirée, buvette et sandwichs étaient à 
la disposition des participants. Ce fut une belle soi-
rée pour tout le monde, on se retrouve fin 2024 
pour le prochain loto de l’école. 

Cette année, le dimanche 17 décembre, l’associa-
tion a opté pour un Marché de Noël dans la salle 

polyvalente, à l’abri de toutes intempéries. Une di-
zaine d’exposants ont répondu présent pour venir 
vous proposer des stands variés sur ce marché : 
miel, moutarde-ketchup, huile de noix, bijoux, cou-
ture, objet déco, vin chaud, chocolat chaud, 
crêpes, gourmandises, légumes, huitres et les dé-
corations des enfants ! En milieu de matinée, le 
Père Noël est venu saluer les enfants et leur a dis-
tribué quelques bonbons et chocolats. Petit mo-
ment convivial dans une ambiance de fêtes de fin 
d’année. Avant les vacances scolaires de décembre, 
l’école s’était également parée de ses couleurs de 
Noël pour proposer un goûter de Noël le 19 dé-
cembre (crêpes et jus de fruits offerts par l’A.P.E.) 
une sortie cinéma de Noël le 21, organisée par les 
maîtresses et le traditionnel repas de fête concocté 
et orchestré par Fred, le cuisinier de l’école, qui a 
régalé petits et grands. 

Les manifestations à éventuellement mettre en 
place pour 2024 : une projection de courts mé-
trages, une vente de pizzas sur réservation et le 
trail ; la fête de l’école est fixée au vendredi 28 
juin. 

L’A.P.E. vous souhaite ses meilleurs vœux pour 
l’année 2024 !!! 

Association des Parents d’Élèves 
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Collectif des associations albussacoises 

Le collectif des associations al-
bussacoises a organisé comme à 
son habitude deux animations 
durant l’été 2023. 

Tout d’abord le samedi 22 juillet, 
un repas entrecôte/frites qui a 
réuni un bon public. Ce dernier 
était animé comme les années 
précédentes par DJ Dav. Le 26 
août, nouvelle animation dénom-
mée « Fête de la ruralité et du 
terroir ». De nombreuses anima-
tions en place entre les points 
festifs proposés : tête de veau le 
matin, grillades à midi et jambon 
braisé le soir. A noter que les 
frites proposées au repas des gril-
lades de midi étaient issues de la 
récolte de pommes de terre culti-
vées en proximité de la salle poly-
valente et dont le surplus a été 
proposé à la vente à un prix dé-
fiant toute concurrence. L’anima-

tion musicale principale était as-
surée par Serge Conjad et son 
orchestre « Loup Parça » mais 
aussi par des représentations du 
groupe vocal Los Gojats Del Porti 
et du groupe folklorique Los Res-
calaires. L’animation phare de la 
course de caisses à savon pour sa 
première édition a connu 
un franc succès. 

Un grand merci à toutes 
et tous pour votre partici-
pation jamais démentie à 
nos animations. 

Début d’année 2024, 
l’association tiendra son 
assemblée générale pour tirer le 
bilan de l’année écoulée et envi-
sager les perspectives à venir. 

Excellentes fêtes de fin d’année à 
vous tous. 

Serge Trémouille 

Société de chasse d’Albussac 

Un petit retour sur nos festivités de l’été qui ont 
connu une bonne participation de votre part 
(malgré la conjoncture actuelle). Au mois de juillet, 
un magnifique feu d’artifice a été offert par la muni-
cipalité que nous remercions. Au mois d’août, une 
fête autour du thème de la pomme de terre et l’or-
ganisation d’une première course de caisses à sa-
von, durant laquelle deux de nos amis avaient pré-
paré une surprise (n’est-ce pas, Maria et Christian 
des « Bodin’s »). Instant mémorable ! 

Le bilan de ce début de saison de chasse n’est pas 
en hausse au niveau du gros gibier, fort heureuse-
ment. En ce qui concerne le petit gibier, nous aper-
cevons encore quelques oiseaux des suites de nos 
lâchers du mois de septembre ; la migration a été 
fortement perturbée par les intempéries avec des 
passages étalés du 10 octobre jusqu’au 20 dé-
cembre tandis que d’habitude, la durée est seule-
ment d’une vingtaine de jours. 
Ce début d’année démarrera par nos trois concours 
de belote du foot, de la chasse et des Dauphins. 
Tous les membres de la société de chasse et moi-
même vous souhaitons une très bonne et heureuse 
année 2024 avec la santé à vous et à vos proches.  
Raymond Magné 
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L.A.MI.CO Tennis de Table 

L.A.MI.CO.T.T fête ses 5 ans !!! 
Créé suite à la fusion d’OTTELA et de l’EPPB, notre 
club fête ses 5 ans cette année. Pour cette cin-
quième année d’existence, les dirigeants ont décidé 
de mettre les petits plats dans les grands en em-
bauchant un ancien joueur professionnel qui est en 
charge des entrainements jeunes compétitions et 
adultes. Avec 70 inscriptions cette année, le club 
continue de progresser en nombre de licenciés, ce 
qui est une belle preuve de notre dynamisme. 
Côté sportif : 
Nos 2 équipes engagées en championnat régional 
réalisent une saison presque parfaite. En R2, notre 
équipe fanion termine 1ère de poule et accède à la 
régionale 1 pour la seconde phase.  
En R3, avec 5 victoires, 1 match nul et 1 dé-
faite ,notre équipe se classe 2ème de poule et loupe 
de peu la montée. 
En départemental, 5 équipes défendent nos cou-
leurs : 
En Pré-régional, avec 6 victoires et 1 match nul, 
LAMICOTT se classe 1er de poule et accède à la 
régionale 3.  
En départemental 2, notre équipe 4 finit 1ère de 
poule et accède en départemental 1. Notre équipe 
5 pourra avoir des regrets. A égalité de points avec 
le 1er et 2ème, elle finit 3ème au goal-average. Elle 
aura donc à cœur de se rattraper en 2ème phase et 
fera encore partie des favoris à la montée. 

En départemental 3, si notre équipe 7 n’a toujours 
pas gouté à la victoire, notre équipe 6 finit à la 4ème  
place du classement à égalité de points avec le 
2ème et peut espérer jouer les troubles fêtes en 
seconde phase 
Côté extra-sportif : 
Avec une quinzaine de manifestations par an (trail, 
repas, marché de pays, fête du terroir, journées 
des associations, tournois…) le calendrier des bé-
névoles de L.A.MI.CO.T.T est plus que rempli. 
Cette année, il va l’être davantage avec notamment 
la soirée des sponsors qui s’est déroulée au mois 
de novembre ainsi que la journée anniversaire qui 
sera organisée courant 2024. 
 « Je tiens à remercier l’ensemble des bénévoles 
qui participent à ces manifestations qui représen-
tent la moitié des recettes du club. Je remercie 
également nos partenaires institutionnels et privés 
de nous permettre 
de pratiquer notre 
passion ». 
Le président de 
L.A.MI.CO.T.T : Tim 
Trains 

Une nouvelle orientation a été prise pour l’associa-
tion des Dauphins de la Franche Valeine : une 
orientation plus sportive. Le but, se réunir pour se 
motiver, dans une bonne ambiance pour faire diffé-
rentes activités : renforcement musculaire, vtt, 
course à pied, randonnée, marche et peut-être 
d’autres activités à venir. Ouvert à tous et à tout 
niveau.  
Depuis le mois d’août, nous testons le renforce-
ment musculaire au poids du corps à base de HIIT 
et de Tabata tous les lundis soir de 19 heures à 20 
heures. N’hésitez pas à venir essayer.  
Pour 2024, nous essaierons de proposer des sorties 
course a pied, vtt et randonnée.  
Et bien sûr, il y a toujours les cours de danse le 
mardi soir de 20 heures à 21 heures, et c’est spor-
tif ! 

Vous pourrez également nous retrouver sur l’orga-
nisation du concours de belote du 27 janvier. Et ne 
pas louper les deux autres concours de belote le 10 
février et le 24 février.  
Pour plus d’information, ou pour nous rejoindre, 
vous pouvez nous contacter à l’adresse mail sui-
vante : damienlaurensou@yahoo.fr  
Les présidents : Carole et Damien 

Les Dauphins de la Franche Valeine 
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Une boîte à livres a 
été installée sous la 
petite halle de la 
place de l’Eglise 
Saint Martin : vous 
pouvez déposer ou 
retirer des livres à 
votre guise. 

AGENDA 2024 

7 janvier : galette du club des Amis de la 
Franche Valeine 

27 janvier : concours de belote des Dau-
phins de la Franche Valeine 

4 février : loto du club des Amis de la 
Franche Valeine 

10 février : concours de belote du foot 

24 février : concours de belote de la socié-
té de chasse 

13 avril : repas du printemps du club des 
Amis de la Franche Valeine 

8 juin : inauguration des tables commémo-
ratives aux Murels et aux 4 Routes 

9 juin : élections européennes 

28 juin : fête de l’école 

28 juillet :  cérémonie commémorative du 
combat des Murels 

 

MAIRIE D’ALBUSSAC 
 
1, rue du Stade 
Le Bourg 
19380 ALBUSSAC 
 
Téléphone : 
05.55.28.61.48 
Télécopie : 
05.55.28.30.55 
Courriel : 
mairie@albussac.fr 
 

Site Internet : 
www.albussac.fr 
 
Horaires : du lundi au 
samedi de 8 heures 30 à 
12 heures 

Titre : bulletin municipal 

 d’Albussac 

Éditeur : Mairie d’Albussac 

Directeur de la publication : 

 Guillaume Trémouille 

Dépôt légal : janvier 2024 


